

Liebe Kolleginnen und Kollegen von der Betriebsratsfraktion „alternative“

Wir Kollegen vom Daimler-Stammtisch in Harburg sind sehr enttäuscht von Eurer Zustimmung zur Betriebsvereinbarung Nachtschichtzuschlag im Gremium des Betriebsrates. Der unten anhängende Text wird wahrscheinlich als Artikel in der Kollegen-Zeitung Stoßstange veröffentlicht werden.

Wir halten Eure Zustimmung zu dieser Regelung für einen großen Fehler. Diese Zustimmung widerspricht unserer Meinung nach Eurem Selbstverständnis. Von den „Mehrheits-IGM-Betriebsräten“ erwarten wir leider schon nichts anderes, von Euch hätten wir eindeutig anderes erwartet. Wir glauben: Auch die Belegschaft hätte es anders erwartet!

Wir bitten Euch um eine selbstkritische Stellungnahme vor der Belegschaft.

Wir befürchten sonst einen ernsthaften Ansehensverlust für uns kritische Kollegen insgesamt.

Wir können uns gut vorstellen, dass Ihr auf der Sitzung des Betriebsrates mit der Vorlage überrascht worden seid. Überrumpelungen passieren! Wir würden es sehr begrüßen, wenn Ihr vor der Belegschaft zu dieser Sache Transparenz schafft. Lasst uns gemeinsam daran arbeiten, zu einer aktiveren Haltung der Belegschaft beizutragen.

Was meint Ihr zu unserem Vorschlag?

Mit kameradschaftlichen Gewerkschafter-Grüßen

Die Kollegen des Stammtischs